



緑っ子だより

校訓／教育目標
かしく やさしく たくましく

生きる力を身につけ、
夢に向かって伸び合う緑っ子の育成

宇土市立緑川小学校
令和3年度第11号(11.4)
文責 日吉 邦宏

協力し合い 心を燃やして コロナに負けるな緑っ子！

標題は、10月24日(日)に実施した運動会のスローガンです。全校児童から言葉を募集し、運営委員会が決定したものです。運動会で大切にしたいこと、頑張りたいことがつまったスローガンになっています。「コロナに負けるな」という言葉を入れなくてはいけないことは残念ですが、感染症に負けずに一つ一つの行事等を頑張っていきたい気持ちの表れでしょう。子どもたちの練習の様子を見ると、このスローガンの目指す姿は十分達成できていたと思います。今号では、来ていただけなかった地域の方々に、運動会当日の子どもたちの頑張りをお伝えできれば・・・と思います。



4月から大きく成長した姿！！ ～1・2・3年生～

1年生としては初めての運動会でしたが、開会の言葉もとても立派なものでした。2・3年生は、低学年部のリーダーとして、みんなを引っ張ってくれました。花笠音頭やダンスでは息の合った演技を、玉入れやリレーでは、みんなで力を合わせて勝利に向かう姿を見せていました。自分の団を応援する姿にも一生懸命さが感じられ、今後の成長も楽しみです！



学校のリーダーとして！！ ～4・5・6年生～

6年生は、全体のリーダーとしてみんなをまとめ、導いてくれました。4・5年生も6年生に協力し、次のリーダーとしての動きができていたと思います。自分たちで創り上げたエール交換、頭脳戦でもある棒引き、力強く均整のとれたよさこいソーランと創作ダンス・・・と随所に活躍の場が見られました。運動会のスムーズな運営につながった係活動も忘れてはなりません。この経験を自信に、今後さらに活躍してほしいと思います。



めざす児童像

- ①めあてをもち、進んで学ぶ子
- ②礼儀正しく思いやりのある子
- ③健康でたくましい子
- ④郷土を愛し、誇りをもつ子

緑川小学校ホームページ

※宇城地域差別事象に対する危機管理マニュアルも掲載
(<https://www.city.uto.lg.jp/school/midorikawa-es/>)